

STYRIARTE GRAZ

## Liebenswürdige Retro-Revue

Unbändige Musizierlust: Eddie Luis und die Gnadenlosen holten die „Held:innen“ des Alltags vor den Vorhang.

Gleich vier Auf-  
führungen der  
Schlagerparade  
„Mein Mäd-  
del ist  
nur eine Verkäu-  
ferin“ hatte die  
Styriarte heuer  
im Programm.  
Müheles füllten  
Eddie Luis und



**Ironische Schlagerparade**  
in der List-Halle STYRIARTE

die Gnadenlosen mit ihrer lie-  
benswürdigen und ironischen  
Retro-Revue von Ralph Ben-  
atzky über Peter Alexander bis  
Reinhard Mey die List-Halle  
und holten Held:innen des All-  
tags vor den Vorhang. Jene, die  
Familien zusammen-, Kinder  
bei Laune und das Werk am  
Laufen halten. Kleine Leute,  
die nie an die süßesten Früch-  
te oder das große Geld kom-  
men, aber Zeit, Geduld und  
Liebe schenken. Dass die Sty-  
riarte über schöne Worte hi-  
naus Pflegekräfte und Elemen-  
tarpädagog:innen zu dieser  
Vorstellung (und zur Krö-

nungsmesse in  
Stainz) einlud,  
ist wohl einer  
besonderen Er-  
wähnung wert.

Auch an die  
Not derer, die an  
den Zäunen der  
Wohlstandsfe-  
stungen stehen,

erinnerte Eddie Luis – immer  
wieder von spontanem Ap-  
plaus unterbrochen – in seiner  
empathischen Moderation.  
Zur politischen (durchaus mo-  
ralisierenden) Botschaft kam  
sein pädagogisches Credo:  
Singen, mitsingen! Man liebt  
an Luis und den Seinen die un-  
bändige Musizierlust. Ver-  
stärkt durch Lilli Kornhuber  
und Miriam Kulmer, glänzten  
die Multitalente an einer Viel-  
zahl von Instrumenten und  
verbreiteten Lebensfreude,  
von der sich das Publikum nur  
allzu gern anstecken ließ.

**Beate Frakele**